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Seduta del Consiglio Direttivo 

 

Del 1 giugno 2023 
 

 

 

  



Il giorno giovedì 1 giungo 2023, alle ore 21:30, sotto la presidenza del Sig. FERRARIN FAUSTO, 

Presidente dell'Associazione Pro Loco di Arba, si è svolta, presso la sede dell’Associazione di Via 

Vittorio Emanuele, la riunione del Consiglio Direttivo, per deliberare sul seguente Ordine del Giorno:  

1) Lettura verbale seduta precedente; 

2) Festeggiamenti; 

3) Varie ed Eventuali.- 

 

Sono presenti: 

AGNOLUTTO LAURA ROSA SAMUELE 

COSSU MICHELE TOFFOLO ANDREA 

DAVID NADIA TOFFOLO DARIO 

DI VALENTIN ANDREA TOFFOLO ELISA 

FERRARIN ANDREA TOFFOLO MARGHERITA 

FERRARIN FAUSTO  TOFFOLO STEFANO 

FERRARIN GABRIELE  

RIGUTTO ALESSANDRA  

 

Sono assenti:   

SALVANTE GRAZIA 

 

Funge da segretario verbalizzante il Sig. Toffolo Dario.- 

 

Il Presidente Sig. Ferrarin Fausto, dopo aver preso atto del numero legale degli intervenuti, apre la 

seduta procedendo con la lettura del verbale della precedente riunione che viene approvato 

all’unanimità dal Consiglio.-  

 

All’unanimità si decide di far preparare una cesta di fiori per il funerale di Antonio Lenarduzzi (Toni 

Mucju). 

 

Si inizia la discussione in merito alle decisioni inerenti ad alcune attività ed eventi relativi ai 

festeggiamenti.  

Sono stati presi i contatti con un professionista per chiarire quali siano le pratiche da presentare in 

merito ai festeggiamenti 2023. Ci si interroga anche sulle modalità di attivazione della firma digitale: 

bisogna capire se si può fare a nome dell’associazione Pro Loco e non nominale del presidente. 

 

Viene letta la lettera che sarà consegnata ai volontari per comunicare la disponibilità, e viene 

approvata. Si decide di renderla disponibile anche sul sito web di prossima pubblicazione, e di 

condividerla attraverso i social. 



Vengono spiegate le funzionalità di instagram (che verrà utilizzato principalmente a scopo 

pubblicitario), e viene mostrato il post pubblicato per l’apertura della pagina dell’associazione. Per 

quanto riguarda il sito web, siamo finalmente riusciti ad acquistare il pacchetto che è attivo; si sta 

procedendo alla connessione del dominio. 

 

Interviene Stefano Toffolo in merito alla gara di pesca. È riuscito a mettersi in contatto con Maurizio 

Rigutto per capirne la sua disponibilità per l’organizzazione dell’evento: quest’ultimo si è reso 

disponibile e si provvederà ad affiancargli qualcuno di supporto. È stato contattato il laghetto 

solitamente utilizzato, ma sarà chiuso nel periodo interessato perciò è necessario trovare un altro 

posto per svolgere la gara. Vengono presi in considerazione i laghi di Vivaro, Cornino, San Daniele. 

Per ora non sapere il luogo con largo anticipo non costituisce un problema: è importante avere la 

certezza della realizzabilità dell’evento, in modo tale da poterlo inserire nel programma; verrà 

realizzato in seguito un manifesto apposito per la gara di pesca. 

 

Andrea Ferrarin e Michele Cossu comunicano che il manifesto dei festeggiamenti è praticamente 

pronto; mancano ora da aggiungere soltanto le informazioni generali relative alla gara di pesca. 

 

In merito all’autoraduno, per coinvolgere in maniera equa i commercianti di Arba, Andrea Ferrarin 

propone di creare un buono consumazione venduto dalla Pro Loco al momento dell’iscrizione dei 

partecipanti. Il buono provvederebbe a una colazione (caffè e brioche) da consumarsi nei bar che 

aderiscono all’iniziativa. La Pro Loco pagherebbe un prezzo fisso ai bar (il valore è da stabilire). Si 

propone di renderlo un buono che permette di scalare il suo valore al totale speso nel bar (non 

limitando ciò che i partecipanti possono acquistare); la proposta viene approvata. 

 

Michele Cossu prende la parola relativamente alla gara di barbecue. Dopo un confronto con gli altri 

organizzatori dell’evento si è capito che non c’è tempo sufficiente per organizzare bene l’attività, 

quindi si decide di rimandarla all’anno prossimo. Si mantiene invece il torneo di cornhole (che 

inizialmente era stato pensato come evento parallelo). Si decide di far iniziare la competizione alle 

ore 15. Si suggerisce di disporre anche un campo da pallavolo, per aumentare le attività della giornata. 

In aggiunta viene proposto di noleggiare un calcio balilla gonfiabile, ma la questione rimane in 

sospeso in quanto vanno verificati i costi. 

 



Viene comunicato che la macchina del ghiaccio per la quale si erano presi contatti non è più 

disponibile poiché è stata venduta, dunque continua la ricerca. Anche per quanto riguarda l’acquisto 

del gazebo siamo ancora alla ricerca.  

 

Si procede a scattare la foto di gruppo del consiglio, da caricare sul sito web e sui social della Pro 

Loco. 

 

Vengono designati i responsabili dei reparti:  

Bar bianco: Alessandra Rigutto e Eleonora Rigutto 

Birreria/Enoteca: Michele Cossu e Andrea Ferrarin 

Chiosco: Stefano Toffolo e Gabriele Ferrarin 

Cucina: Dario Toffolo e Fausto Ferrarin 

Pesca: Margherita Toffolo, Andrea Di Valentin e Elisa Toffolo 

 

Vengono divise le lettere affinché siano distribuite ai volontari e, confrontandosi tra consiglieri, 

vengono aggiunti altri nominativi alla lista di volontari già stampata.- 

 

Giunti ad esaurimento degli argomenti inseriti all'Ordine del Giorno e non avendo nessuno chiesto la 

parola, il Presidente, ringraziando i presenti, scioglie la seduta alle ore 23:30 rimandando il prossimo 

incontro a venerdì 30 giugno.- 

 

 

Viene redatto il presente verbale che viene sottoscritto come segue: 

 

FERRARIN FAUSTO                                   

 

 (Presidente) 

 

......……...........................… 

 

 

TOFFOLO DARIO                                           

 

 (Segretario) 

 

......……...........................… 

 

 

DAVID NADIA 

 

(Consigliere) 

 

 

......……...............………… 

 

 

DI VALENTIN ANDREA 

 

 (Consigliere) 

 

….…...................................... 
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